

BAB V

PENUTUP

A. Kesimpulan

Berdasarkan data yang tersaji pada bab sebelumnya, penulis dapat memberikan kesimpulan pada akhir skripsi ini. Kesimpulan yang di ambil menyesuaikan dari rumusan masalah yang ada pada BAB I. Adapun kesimpulan dari skripsi ini adalah sebagai berikut :

1. Aktivitas Majelis Dzikir as-Salaam banyak sekali, tidak hanya dzikir bersama saja yang diadakan tetapi kegiatan yang bertujuan untuk mendekatkan diri kepada Allah Swt juga diadakan, kegiatan-kegiatan tersebut adalah kegiatan Peringatan Maulid Nabi dan Harlah, Peringatan Nisfu Sya'ban, Peringatan hari Asyura, Kegiatan akhir Shofar, Peringatan Lailatul Qadar, Kegiatan 10 akhir Ramadhan, kegiatan Ziarah ke wali dan ulama, kegiatan Umrah, kegiatan Shalat malam di masjid Ampel Surabaya (SMA), kegiatan Shalat hajat dan pembacaan Yasin, Santunan ayat dua (anak yatim dan kaum dhu'afa), kegiatan Majelis Dzikir (dzikir bersama), kegiatan Mujahadah setiap minggu, kegiatan MQS (Madrasatul Qur'an As-Salaam). Kegiatan yang diadakan oleh Majelis Dzikir as-Salaam tersebut memiliki banyak manfaat bagi manusia baik di dunia maupun di akhirat
2. Kesadaran beragama masyarakat desa Kedungrejo Kecamatan Waru Sidoarjo dapat dikatakan baik, ini terbukti dengan adanya peningkatan

shalat pada masyarakat. Serta mereka juga rutin mengikuti kegiatan dzikir bersama dan tausiyah. Mereka juga menyisihkan uang untuk menshadaqahkan sebagian hartanya kepada anak yatim dan dhu'afa. Mereka juga banyak mengadakan kegiatan-kegiatan keagamaan karena mereka sadar bahwa kegiatan semacam itu sangat bermanfaat bagi diri mereka maupun orang lain. Dan kemaksiatan yang ada di masyarakat desa Kedungrejo ini bisa ditekan dan dihilangkan dari desa Kedungrejo, karena mereka sadar bahwa kegiatan adu burung termasuk perbuatan judi dan judi itu dilarang oleh agama.

3. Peranan Majelis Dzikir as-Salaam dalam peningkatan kesadaran beragama masyarakat di desa Kedungrejo, dapat dikatakan memiliki peranan yang signifikan. karena Majelis Dzikir as-Salaam mampu membimbing masyarakat untuk meningkatkan kualitas beragamanya yang mendekati kriteria kematangan beragama. Hal ini dapat dilihat perubahan yang terjadi di masyarakat yang dengan sadar melaksanakan perintah Allah Swt tanpa menunggu perintah dari orang sekitarnya akan tetapi mereka dengan sadar, taat dan ikhlas melaksanakan perintah ajaran agama tanpa ada unsur paksaan dari siapapun. Semua itu mereka kerjakan atas keinginannya sendiri.

B. Saran-Saran

Selanjutnya, pada akhir penulisan skripsi ini penulis memberikan saran-saran yang membangun untuk beberapa pihak yang terkait, diantaranya :

1. Majelis Dzikir as-Salaam

Mengingat kegiatan-kegiatan yang dilaksanakan bermanfaat untuk membina masyarakat agar sadar beragama, hendaknya kegiatan-kegiatan tersebut dipertahankan untuk ditingkatkan baik dari segi kualitas maupun dari segi kuantitas.

2. Muawwan Majelis Dzikir as-Salaam

Kepada Muawwan, diharapkan untuk membuat stuktur kepengurusan yang sistematis. Karena kepengurusan yang sistematis akan membantu suksesnya suatu kegiatan. Adanya struktur kepengurusan juga berguna mempermudah untuk membagi tugas dan peran dalam pelaksanaan kegiatan dan akan lebih menimbulkan rasa tanggung jawab.

3. Jama'ah Majelis Dzikir as-Salaam

Kepada Jama'ah untuk lebih aktif dalam mengikuti berbagai kegiatan yang bersifat keagamaan. Karena mengikuti kegiatan secara istiqomah atau rutin akan membawa perubahan yang besar terhadap diri sendiri dan lingkungan, baik di dunia maupun di akhirat kelak.

C. Penutup

Segala puji bagi Allah Swt yang telah melimpahkan taufik serta hidayah-Nya kepada kita semua khususnya kepada penulis, sehingga penulis dapat menyelesaikan penulisan skripsi ini.

Penulis telah berusaha semaksimal mungkin, namun karena keterbatasan kemampuan yang ada, maka tentu masih terdapat kekurangan disana-sini baik dalam penulisan maupun dalam penganalisaannya. Oleh karena itu kritik dan saran yang bersifat membangun dari pembaca sangat penulis harapkan demi lengkapnya penulisan skripsi ini.

Akhirnya sebagai kata penutup, penulis sampaikan jazaakumullah khoirul jazaa atas bantuan serta dukungan dari berbagai pihak dan semoga penulis skripsi ini mendapat ridho dari Allah Swt dan bermanfaat. Amin Ya Robbal 'Alamin.